



El Cabildo y la Universidad de La Laguna celebran unas jornadas sobre sostenibilidad y consumo responsable

Mañana jueves, en la Semana Europea de la Calidad de Tenerife, junto a actividades de Fifede, el Grupo Innovaris y la empresa La Casa de los Balcones

Tenerife – 09/11/2016. El vicepresidente económico del Cabildo, Efraín Medina, acudió hoy miércoles [día 9], a la jornada ‘Sostenibilidad y consumo responsable: conciencia y acción’, en el Aula Magna de la Facultad de Economía de la Universidad de La Laguna. A la misma asistieron, principalmente, empresarios y profesionales interesados en esta temática.

Esta acción formativa, que se enmarca en la celebración de la Semana Europea de la Calidad de Tenerife, sirvió para mostrar experiencias y canales de implantación de buenas prácticas ambientales, a la vez que generó un espacio de reflexión sobre la repercusión de decisiones sobre la forma de hacer las cosas en el desarrollo sostenible. Se trata de una acción que cuenta con la colaboración del vicerrectorado de Relaciones con la Sociedad de la entidad docente.

Efraín Medina, que estuvo acompañado por el vicerrector de Relaciones con la Sociedad, Francisco Javier García; y por el consejero insular de Medio Ambiente, José Antonio Valbuena; recordó que “en la celebración de esta Semana participan empresas, administraciones y entidades sociales, con el desarrollo de acciones que tratan de situar la temática de la calidad en un primer plano”. Destacó, también, que “en esta edición tenemos un programa compuesto por 57 actividades que nos ayudarán a divulgar la Cultura de la Calidad en la Isla”.

También la Fundación Insular de Empleo y Desarrollo Económico, Fifede, realizó una actuación interna en el proyecto ‘Calidad para las ONG’. Este acto estuvo dirigido a las ONGs participantes en el programa para la mejora de la calidad en la gestión, que realizaron una sesión de debate con el objetivo de generar sinergias y una apuesta común hacia la detección de claves de excelencia en la gestión.

Por otra parte, el Grupo Innovaris continuó con su iniciativa ‘Coffe for excellence’, con la realización del taller ‘Planificación estratégica y gestión de riesgo’. Y por último, la empresa La Casa de los Balcones emitió un vídeo en directo a través de su página oficial de facebook: @casadelosbalcones, en el que su gerente, Fernando Schönfeldt, contestó las preguntas que los seguidores hicieron en referencia a la calidad.

El programa de la Semana Europea de la Calidad se puede consultar en: <http://www.calidadtenerife.org/sites/default/files/Programa-actividades-Semana-Europea-Calidad-Tenerife.pdf>